
議事要旨 

1 
 

第９回 立川市通学路安全対策検討委員会（若葉町地区） 

 

日 時：平成 30年８月 31日（金） 18:30～19:30 

場 所：若葉台小学校 

出席者：■出席  □欠席 

【委員】 

□秋山委員（立川警察署）     ■広瀬委員（立川市シルバー人材センター） 

 ■井土委員（若葉台小学校） 

■佐藤委員（若葉台小学校保護者） □下田委員（旧若葉小学校 PTA） 

□平出委員（市道路課）      □中村委員（市道路課）     

□浅見委員（市交通対策課）    □石堂委員（市交通対策課）   

■浅見委員（市学務課）      ■田井委員（市学務課） 

【事務局】 

  ■石井（市学務課） 

 

議事 １．意見交換 

   （１）１学期の振り返り 課題、検討事項 

   （２）２学期以降の要望 

   （３）来年度以降の交通ルール指導員事業について 

   ２．通学路合同点検について 

   ３．今後の予定 

    

 

【配布資料】 

・資料１   交通ルール指導員の見守り配置 

・資料２   若葉台小学校 地域安全マップ 
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１．意見交換 

（１）１学期の振り返り 

（２）２学期への要望 

  １学期を振り返り気づいた点、検討が必要な点について、以下の２点を確認。 

①  一斉下校の日や夏季は、従事時間を短縮する等柔軟に対応すること。 

②  引き続き若葉町駐在所に協力を得ながら事業を行っていくこと。 

③  台風等により休校等、特別の対応をとる場合は学務課より広瀬委員に連絡すること。 

   

（Ａ委員）・交通ルール指導員からは業務について要望は出ていない。 

・「けやき台団地北」交差点は歩道が狭く、一斉下校の日等は安全面に配慮が必要。 

  （Ｂ委員）・第８回検討委員会で協議した箇所（「九中入口」「若葉町団地入口」、他交差点）につい

てはスムーズに横断、通学ができている。 

・一斉下校の日等、交通ルール指導員の従事時間が長くなりすぎるため、シルバー人材セ

ンターと連携し、対応をとりたい。 

  （Ｃ委員）・地域の保護者からは五日市街道の横断について懸念する声がまだある。 

・八小、幸小学区の児童が立川通りを東に横断し登校する。「砂川九番」交差点の北側交

差点は横断後の歩道が狭い。児童に対し、若葉西通りを通行するよう個別に指導でき

ないか？ 

       →児童全体に対し「安全な歩道を歩くように」等の指導をすることはできるが、それぞ

れの児童に対し個別に指導を行うことは難しい。（Ｂ委員） 

  （Ｄ委員）・すずかけ通りについて、自転車が歩道を走っており、児童をよけながら通行している状

態にあり危険。対応を検討したい。 

 

（３）来年度以降の交通ルール指導員事業について 

⇒来年度以降の事業の方向性について、当委員会において検討していくことを確認。 

（Ｂ委員）新校舎完成後は旧若葉小学校学区の児童が五日市街道を横断し通学するため、新校舎へ

の通学が落ち着いてから事業の今後の方向性を検討するべき。 

現段階での交通ルール指導員事業の縮小は望ましくない。 

 

２．通学路合同点検について 

  事務局より通学路合同点検の日程、趣旨を説明。 

  若葉台小学校合同点検実施日：９月５日（水）午前中 

  点検の趣旨：防犯および交通安全 

  点検実施個所：若葉台小学校北「若葉緑地」、若葉町団地北端（15～23号棟北）、けやき台団地（12

～13号棟東）、府中道および若葉公園 
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３．今後の予定 

  第 10回 通学路安全対策検討委員会（若葉町地区） 12月上旬開催 

 


